



05.04.2022 - 09:14 Uhr

Walensee-Bühne feiert Comeback mit FLASHDANCE – DAS MUSICAL



What a Summernight Feeling – die Walensee-Bühne ist nach zwei Jahren Pause zurück! Mit FLASHDANCE – DAS MUSICAL wartet vom 15. Juni bis am 23. Juli 2022 ein Openair-Tanzmusical mit eingängigen Welthits, viel Tanz-Action und einer mitreissenden Geschichte rund um die Erfüllung eines grossen Traumes auf alle Musical-Fans.

In der Hauptrolle und gleichzeitig zum ersten Mal auf der Walensee-Bühne mit dabei ist Ann Sophie Dürmeyer, unter anderem bekannt für ihre Teilnahme bei The Voice of Germany. Bekannte Schweizer Gesichter in der Besetzung sind die Baslerin Ronja Borer, der Gamser Patric Scott, die Luzernerin Raya Sarontino sowie der Zürcher Fabian Koller und die St. Gallerin Caroline Mazenauer.

Alle Informationen zur Neuinszenierung der Walensee-Bühne FLASHDANCE – DAS MUSICAL entnehmen Sie bitte der Medienmitteilung im Anhang. Bildmaterial zu den bisherigen Inszenierungen auf der Walensee-Bühne finden Sie [hier](#), sowie vom Cast [hier](#).

Über eine Berichterstattung in Ihrem Medium würden wir uns sehr freuen. Gerne vermitteln wir Ihnen Interviews mit Projektleiter Marco Wyss oder den Darsteller:innen und stehen bei Rückfragen zur Verfügung.

Herzliche Grüsse

Elisabeth Zirk

externe Medienstelle Walensee-Bühne

Ferris Bühler Communications GmbH
Stadturmstrasse 8
CH-5400 Baden, Switzerland
Tel. +41 56 209 15 15
Direct +41 56 544 61 67
elisabeth@ferrisbuehler.com
www.ferrisbuehler.com

Weiteres Material zum Download

Dokument: [050422_MM_Walensee-Bühne_Flashdance.docx](#)



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100062485/100887471> abgerufen werden.